

## Treffen des Ortsvereins am 3.7.2015

Mitglieder und Freunde der Vachendorfer SPD trafen sich am Parkplatz der Eisschützen, der vor einigen Wochen mit viel Eigenarbeit der Mitglieder neu gestaltet wurde. Dabei wurden kostensparend gebrauchte Steine verlegt. Alle Anwesenden zeigten sich erfreut über die Neugestaltung. Anschließend ging es zum Schwimmbad, das vor rund 50 Jahren gebaut und in diesem Jahr gründlich saniert wurde. Bürgermeister Rainer Schroll erwähnte zunächst, dass die Platten im Außenbereich, die Bänke sowie die Folie am oberen Beckenrand erneuert wurden. Sehr wichtig sei jedoch auch die Verbesserung der Anlage im Unterbau des Schwimmbades, da hier nun eine kostensparende Dosierung der Chemikalien für die Qualität des Wassers bestehe und noch besser auf die Gesundheit der Bürger geachtet werde.

Vorsitzende Agnes Göhle gab sodann einen Überblick über die Entscheidungen der letzten Sitzungen des Gemeinderates. Nach der Auftragsvergabe zum Bau des neuen Radweges über Schweinbach nach Siegsdorf ist dort inzwischen mit den Arbeiten begonnen worden. Planung, Ausschreibung und Durchführung hat die Gemeinde Vachendorf übernommen. Zu Finanzierung der Maßnahme werden entsprechende Zuschüsse erwartet. In der Grundschule sind neue Möbeln für zwei weitere Klassen angeschafft worden, sodass zum 50-jährigen Schuljubiläum und Schulfest am 3. Juli 2015 alle Klassen neu ausgestattet sind.

Ausführlich wurde die neue Planung für das „Haus der Dorfgemeinschaft“ diskutiert. Der Dachstuhl werde erneuert, der große Versammlungssaal ins 1. Stockwerk verlegt und – wegen Barrierefreiheit – ein Aufzug gebaut. GTEV und Musikkapelle haben dann einen großen Übungsraum, die anderen Vereine Räume in Parterre. Im Nebengebäude sind Garderobe und Toiletten vorgesehen.

Desweiteren berichtete Agnes Göhle über die neue Satzung, mit der die Kostenerstattung für Einsätze der Feuerwehr geregelt wird.

Erfreut zeigten sich die Anwesenden, dass die Spielegruppe im Kindergarten auch im kommenden Jahr fortgesetzt wird.